

Changements rapides chez Swiss Deaf Sport



R. Wagner



T. Schmidt

Chers membres, chers membres d'honneur, chers membres collectifs, chère communauté sportive de *Swiss Deaf Sport*

Dans le courriel de Noël du 24 décembre 2020, le Conseil exécutif a informé sur les 100 premiers jours du nouveau comité exécutif. La fédération vit actuellement une réorganisation rapide.

Le bureau mettra deux nouveaux postes au concours. Notre directeur Roland Wagner, qui a mené de manière sûre la fédération pendant la période de la pandémie, nous quitte. Il a accepté un nouveau poste auprès d'une autre fédération. Le responsable de projet Thomas Schmidt, dont les projets ont beaucoup influencé *Swiss Deaf Sport* au cours de ces quatre dernières années, met également les voiles.

Le Conseil exécutif lance donc un appel d'offre pour le poste de directeur général. L'offre d'emploi sera publiée dans les prochains jours sur des plateformes d'emploi connues et sur nos propres canaux.

Nous nous réjouissons d'ores et déjà de recevoir les candidatures des personnes les plus appropriées. N'hésitez pas de transmettre l'offre d'emploi à toutes les personnes intéressées. Roland Wagner est à disposition pour vous donner davantage d'informations sur ce poste attrayant, qui offre une grande liberté de conception. D'autres mesures organisationnelles suivront en consultation avec la nouvelle direction.

Salutations sportives,

Au nom de *Swiss Deaf Sport*
Le Conseil exécutif de *Swiss Deaf Sport*